

ANTRAG

der Fraktion der AfD

Kostenlose Bereitstellung des Hochpräzisen Echtzeit-Positionierungs-Service

Der Landtag möge beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, die Nutzung des Hochpräzisen Echtzeit-Positionierungs-Service (HEPS-Signals) in Mecklenburg-Vorpommern für Agrarbetriebe kostenfrei zu ermöglichen.

Nikolaus Kramer und Fraktion

Begründung:

Um die Digitalisierung und somit das „precision farming“ in der Landwirtschaft zu forcieren, empfahl die Agrarministerkonferenz bereits im März 2017, den Korrekturdienst und hier insbesondere das HEPS-Angebot für Agrarbetriebe kostenfrei anzubieten. Ein großer Teil der Bundesländer ist dieser Empfehlung bereits gefolgt. Mecklenburg-Vorpommern muss hier zeitnah nachziehen, um unseren Landwirten keine Standortnachteile aufzubürden und den Fortschritt zu behindern.

Die Mindereinnahmen durch den Wegfall der Nutzungsgebühr belaufen sich auf rund 80 000 € pro Jahr. Dementgegen stehen mittelfristig eine Erhöhung der Produktivität und eine Verringerung der Produktionsmittel, was sich positiv auf die Betriebsbilanzen der landwirtschaftlichen Unternehmen auswirken wird.